



# Comunidades de Aysén se suman a celebración del Día de las Áreas Protegidas

Durante todo el mes de noviembre, y en el marco de la celebración del segundo año del Día Nacional de las Áreas Protegidas, se generaron instancias y diversas actividades para que habitantes de las comunidades pudieran acercarse a sus áreas protegidas. La fecha oficial, establecida por ley, corresponde al segundo sábado de noviembre, pero la celebración se ajusta según las posibilidades de los territorios, con el objetivo de poder replicarla en varias comunas durante todo el mes.

Es así como en el marco de esta celebración, se realizó una nueva versión de la “Ranita de Darwin” en el Sector Angostura del Parque Nacional Queulat, gracias al trabajo conjunto de la Ilustre Municipalidad de Cisnes, Conaf, Comunidades Portal y la Cámara de Turismo y Comercio de Puyuhuapi. En esta oportunidad, estudiantes de la Escuela Amanda Labarca de Puerto Raúl Marín Balmaceda participaron en una caminata por el sendero El Paso de los Colonos, explorando la biodiversidad local. Con lupas en mano, los niños, acompañados de sus profesores y guiados por los guardabosques de Conaf, descubrieron un mundo mágico de briófitos, líquenes, hongos y macroinvertebrados, aprendiendo así sobre la importancia de proteger los espacios naturales y preservar la variedad de seres vivos existentes en la región.

Lo propio hicieron estudiantes del Liceo Arturo Prat de Puerto Cisnes, de la Escuela Hamburgo de Puyuhuapi y un grupo de adultos mayores de La Junta, quienes en el sector Ventisquero del Parque Nacional Queulat, concurren a charlas sobre la Ranita de Darwin y de ADN ambiental, a cargo del personal de Conaf. Luego, realizaron una caminata por el sendero Laguna Tempano, donde se apreció la imponente biodiversidad además de aprender de hongos, con la experta Dinelly Soto. Finalmente, los asistentes, tuvieron la oportunidad de maravillarse al poder ver de cerca el ventisquero Colgante mediante un paseo en bote, para culminar con un almuerzo en Puyuhuapi.



## Comuna de Aysén

Desde la Municipalidad de Cisnes, agradecieron a Conaf, Comunidades Portal y Gobierno Regional de Aysén por llevar adelante esta enriquecedora actividad, indicando que, como Municipalidad seguirán fomentando el cuidado del medio ambiente y acercando a la comunidad a las áreas silvestres protegidas a través de estas actividades.

## Comuna de O’Higgins

En O’Higgins, en tanto, las actividades se centraron en el Parque Glaciar Mosco, donde la naturaleza fue protagonista. La actividad consistió en un recorrido de conexión y reflexión en torno a nuestro entorno natural, finalizando con la experiencia del baño de bosque o “Shinrin Yoku”.

En colaboración con Ballón Aysén y Comunidades Portal, esta actividad buscó resaltar la importancia de conservar el patrimonio natural y proteger los ecosistemas que albergan la biodiversidad de Chile.

La Reserva Nacional Río Simpson también fue protagonista del día Nacional de Áreas Protegidas gracias a la visita de alumnos y alumnas de primero básico de la escuela Gabriela Mistral. Esta actividad fue organizada por la unidad de Medio Ambiente de la Municipalidad de Aysén, en conjunto a Comunidades Portal de las áreas protegidas Patagonia Chilena, y el apoyo del Servicio Local de Educación de Aysén (SLEP) donde gracias al conocimiento y pasión de los guardaparques de Conaf, las y los alumnos pudieron conocer más respecto a la flora y fauna de esta hermosa área protegida.

“Desde Comunidades Portal estamos muy contentas del empuje que le han dado a esta celebración los distintos municipios de la región organizando diversas experiencias en las áreas protegidas de sus localidades y que pudimos apoyar de diversas maneras. Esperamos que la motivación por conocer y reconocer el valor de sus áreas protegidas se mantenga durante todo el año y que esta motivación permee hacia el resto de los miembros de la comunidad”, señaló Florencia Benítez, encargada regional de Comunidades Portal.

